

Radler der Seniorenunion im Rottal unterwegs

Der Parkplatz an der neuen Rottbrücke bei Postmünster war Treffpunkt für eine weitere Radtour von Mitgliedern der Seniorenunion Rottal-Inn der CSU. Unter der Leitung von Sigi Gruber ging es zunächst rechts der Rott entlang flussabwärts bis Pfarrkirchen. Nach der Stadtdurchquerung wechselte man an der Mahlgassinger Mühle auf den Rottradweg. Die erste Getränkepause wurde bei Gries am Badesee Bad Birnbach eingelegt. Dann radelte die Gruppe weiter über Schwaim und Singham zum Dreiquellenbad, wo im „Wirtshaus zur Leibspeis“ zum Mittagessen eingekehrt wurde.

Danach besuchte die Gruppe in Karpfham die mächtige Pfarrkirche „Maria Himmelfahrt“ mit ihrer beeindruckenden gotischen Ausmalung und der dekorativen Einrichtung im neugotischen Stil. Auf dem Rückweg führten Abstecher rund um den Gutshof Sagmühle mit seinem Golfplatz und in das neu gestaltete Dorfzentrum von Bayerbach. Nach der Kaffeepause im Huckenhamer Stadl radelte man über Lengham, vorbei am Gutshof Arterhof, in die Ortsmitte von Bad Birnbach, dann durchs Kurzentrum und den Ort Untertattenbach, vorbei an Brombach, durch Pfarrkirchen zurück in Richtung Postmünster. Bevor man sich in der Nähe der Hustenmutterkapelle trennte, gab es dort, wie bereits bei allen Halts während der 60 Kilometer langen Strecke, einige interessante Informationen, die den Radlausflug bereicherten.

Die nächste und letzte Radtour der Seniorenunion in diesem Sommer führt am 22. Juli von Egglham nach Vilshofen und nach einem kurzen Abstecher ins Donautal zurück zum Ausgangspunkt.



An der Rottbrücke bei Schwaim informierte Sigi Gruber die Radler über Europas größtes Golf Resort Bad Griesbach.